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 ■  公 開 傍聴者の人数  ０人 

 □  非公開 非公開の理由  

 【会議の概要】 

 

 １．開 会 
   地域自治区の設置に関する協議書（以下「協議書」）第９条第４項の規定により、 

会議成立の旨、事務局から報告。 

 

２．副市長あいさつ 

   今日は、平成２４年度の実績報告となっています。だんだん利用者が減ってきて予 

算を余している。合併して丸７年が経ち、伊達も大滝と同じく人口が減ってきている。

そんな中で、伊達としても、大滝としても生き残る方法を考えなければならない。 

この度、観光振興協議会というものを立ち上げその中で新しいまちづくりを提案し 

ていきたい。大滝をより活性化させるという意味も込めて意見を述べてもらいたい。 

 

３．会長あいさつ 

   今日は、平成２４年度基金対象事業の実績報告となっています。忌憚のない意見、協

議をよろしくお願いいたします。 

 

４．署名人の選任 

   審議に先立ち、会議録署名人に元谷委員、今井委員を指名 

 

５．協議 

   ・議案第 1号 平成２４年度大滝区振興基金対象事業の実績報告について 

    事務局より説明（別紙のとおり） 

 

○質疑応答 

委  員： 基金利息額が下がってきている。利息がつくような運用をしていただければ。 

 

事 務 局： 利息について、運用らしい運用はしていない。 

       定期にする分、短期の定期にする分、普通口座に入れている分と分けている。 

 



 

事 務 局： 利息も０．何％という時代ですし、リスクを負うわけにもいかないので、一

番安全な定期という形をとっている。 

 

会  長： 他に質問ありませんか。なければ承認ということで異議ありませんか。 

 

委員全員：   <異議なし> 

 

会  長： 平成２４年度大滝区振興基金対象事業の実績報告については、承認されま 

した。 

 

６．その他 

   ・追加資料 「長寿祝金の見直し」について 

    事務局より説明（別紙のとおり） 

 

 委  員： 今日のニュースでＮＨＫが横文字を使いすぎて訴えられたというのがあった 

が、この中でパブリックコメントというのは日本語でどういう意味なのか。 

 

 事 務 局： 市民参加と言いますか、市民の意見を募集して、それに対して行政側がお 

答えしていくという、市民参加条例という条例に基づいている。 

 

会  長： 質問ありませんか。 

 

委員全員：   <なし> 

 

会  長： 他に質問ありませんか。 

 

委  員： ３点ほど質問させて下さい。１つ目は、前回の協議会で話のあった給食セ 

ンターと火葬場の進行状況はどうなっているのか。２つ目は、現在使用して 

いるゴミ袋が非常に破けやすいということと。またごみ袋の畳み方が悪く 

１０枚入りが９枚しか入っていないことがあったという話も聞いている。 

３つ目は、「北湯沢」という看板が駐車場公園の所にあるが草が生い茂っている。

開発局が管轄とは聞いているが、開発局へ言っていただけるのはどこが窓口 

なのか。 

 

事 務 局: 給食センターについては、今議会においてＰＦＩ方式をとりたいということ 

でアドバイサー契約をする人を募集するところである。大筋では決まっている 

が、今後平成２７年までの間にアドバイザー契約を結んだコンサルと色々な 

詰めを行って、最終的には入札になる。平成２８年か２９年位に新しい給食セ 

ンターを立ち上げる状況になっている。 

火葬場については、伊達も大滝も老朽化してきている。室蘭でも老朽化して 

きているので、広域でやったらどうかという話になってきた。広域連合の方で 

今年研究に入る。必要な物品や維持費がどの位かかるのか、炉は何台必要 

かなどをまず広域連合で調べ、広域でできるのかできないのかを試算して 

から判断していく。最終的には議会で議決していかなければならないので、 

節目節目で皆さんの意見を聞くことになると思うのでよろしくお願いしたい。 
      ゴミ袋については、議会でも相当言われている。引っ張りに弱いということ 

が判明したので、今年発注する時には引っ張りの強度がここまでなければダメ 

というふうにしたので強くて丈夫なゴミ袋になる予定であるが、まだ在庫が残 

っているので、在庫がなくなるまでもう少し我慢していただきたい。 

 



 

また、足りない時にはすぐ市に連絡をほしい。補填するなど対応したい。 

国道の草刈りについて、開発でできない区間については自治会ができるの 

か職員ができるのか皆さんと相談しながら考えていきたいと思います。 

 

 委  員： 草刈りですが、発注をしてから刈るまでに時間がかかり、自己負担して草 

を刈った翌日や二日後にやったり、しかも、のり面は刈ってくれない。へり 

は刈るが予算がないからか、のり面は刈らないと中途半端である。国の部分 

は刈ってもらうように交渉してもらえないか。 

 

 事 務 局： 草刈りをする時期と範囲をどこまで開発でやってくれるのかを含めて、支 

所の方から確認してもらい、その残った部分をどうするか相談させていただ 

きたいと思います。 

 

事 務 局： 駐車場公園については、先日開発で支所に来庁した時に確認したところ、 

伊達へ向かって右側は管理すると言っていた。左側の四阿の部分は利用者も 

少ないという事から積極的な管理はしないと言っていたが、見栄えも悪いの 

で最低でも１回は刈るように話をしてみる。 

 

委  員： 何度も言っているが共同浴場の前ののり面が汚いが。 

  

事 務 局： 先日の議会で予算がついたので、この後工事に入ります。 

 

委  員： 共同浴場の入口の引き戸が重たく開けづらい。女性や子供には開けづらい 

のではないか。また、浴場は入るサッシがこちらは軽すぎるのか勢いよく閉 

めると戻って少し開いてしまうので、自動的に閉まるような工夫ができない 

ものか。 

 

事 務 局： 去年お話があった後、施工業者、設計会社、市住宅課と私達を含めて現地 

調査して、基本的には１度直してもらっているが扉自身が重たい。スライド 

ドアで雨が降った時に雨が吹き込まないものでフラットのものとなるとあの 

位重さがないといけないとの事でした。ただ、私自身もあのドアを開けてみ 

て重たいと思った。戸車を金物にしたら良いが金物を使うと１～２年しかも 

たない。もう少し工夫できないか投げかけてはいる。上で吊れないかとか。 

ただ、上で吊ると下に隙間ができ雨や雪が吹き込んでくるので一長一短で 

ある。今からあのドアを取り換えるという話にはならないので、なるべく戸 

車を取り換えていくとかの対処をするしかないと思っている。 

浴場入口のサッシについては、協議してみますが、自分で開けたものは自 

分できちんと閉めるというマナーで対応していただきたいと思います。 

 

会  長： 他に質問ありませんか。 

 

委員全員： <なし> 

 

会  長： ないようですので、以上で本日の協議会を終了したいと思います。本日は 

活発なご意見をいただきありがとうございました。 

 

○閉会 

 


